

L'armée irakienne envoie des renforts pour assiéger les terroristes de l'État Islamique à Tikrit



Bagdad, 13 mars (RHC-DPA-AFP)- Des milliers de soldats irakiens ont été envoyés en renfort pour prendre part au siège de Tikrit, où les terroristes de l'État Islamique résistent à l'offensive de l'armée irakienne.

Le ministre irakien de la Défense, Khaled al-Obaidi, a expliqué que cette offensive est entrée dans sa deuxième phase et que ces opérations visent à expulser les extrémistes de Tikrit, la capitale de la province de Salah ad-Din.

Des soldats, des policiers et des membres des Unités de Mobilisation Populaire sont déjà parvenus à faire des percées dans la ville et ils ont pris le contrôle du quartier de Qadisiya.



Radio Habana Cuba